

Mañana votan la reforma
Pablo Gómez ve violencia si
no cambian INE y Tribunal

El pleno de la Cámara vota mañana reforma

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó la decisión de discutir y votar mañana en el pleno la reforma constitucional en materia electoral y “que cada quien asuma su papel frente a la historia”.

Reconoció que “es muy probable” que los legisladores de PRI, PAN y PRD voten contra el dictamen, pues, dijo, dichos partidos se han opuesto a diversas reformas importantes para el país, como lo hicieron con la propuesta en materia de eléctrica y recientemente con el Presupuesto 2023.

“Con lo anterior quedó demostrado que la oposición a nuestro movimiento está a favor de intereses extranjeros y de hipotecar la soberanía nacional”, dijo.

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados reafirmó su rotundo rechazo al dictamen de la reforma electoral que se votará este lunes en comisiones y llamó a impedir la destrucción de la democracia en México.

“En el PAN nos sumamos a este llamado histórico para impedir que nuestra democracia sea destruida, no solo por nosotros, sino por las generaciones futuras que merecen vivir en libertad y con la garantía de que todos sus derechos serán respetados”, puntualizó Jorge Romero, coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro.

Sostuvo que el dictamen presentado la semana pasada ante las comisiones de Puntos Constitucionales, de Reforma Política Electoral y de Gobernación de la Cámara de Diputados pretende destruir la democracia.

El legislador priista Brasil Acosta alertó sobre la intención de Morena de aplicarle al INE recortes adicionales a los 4 mil 475 millones de pesos que le redujo ya en el Presupuesto 2023. ■



Jorge Romero, del PAN. JUAN CARLOS BAUTISTA

